
 

     

 

 

 

    ■一般質問①：性暴力のない社会をめざして 

    新聞報道もされたのですが、八王子で地域の伝統芸能を指導する男性 

から、生徒でもある小学生への性暴力事件がありました。こんなこと 

があってはならない！ 

    どうしたら食い止められるのでしょうか。大人たちの自覚がまず、必 

要です。「ちょっと触っただけ」などといった言い訳は卑劣です。自 

分がやっていることの認識に欠ける言動ともいえます。 

    性犯罪の多くは、見知った人からの暴力です。学校や地域で、子どもの変 

化をキャッチして相談できる体制や、性暴力を許さない、といった環境を作りだしましょう。 

また、性暴力防止プログラムとして、CAP プログラムの導入を提案しました。 

 

一般質問②：色覚検査が始まります 

    男子の 20 人にひとり、女性の場合は、500 人にひとり、という割合で、色覚特性のある人がいま 

す。学校健診から、色覚検査がなくなったのは、2003 年です。特に検査をする必要がないこと、 

人権への配慮からです。ところが、昨年、文部科学省から、色覚検査をしなくなったことで、進 

路などで不具合が生じるケースがあると通知がだされ、色覚検査の必要性が強調され、実施強化 

が求められてきました。しかし、今までも、八王子市では任意で行ってきたこと、特に今までの 

やり方で支障がないことから、新たな検査の強化の必要はない、と訴えたのですが、文科省の指 

示通りに秋ごろから始めるとのこと、その根拠が明確ではありません。時期尚早です。色覚検査 

は戦前、徴兵検査に使われてきました。色覚特性があっても、学校生活や日常生活に困らないよ 

うにすることが、カラーユニバーサルデザインです。先生がたの理解を深めると同時に、社会全 

体の問題として、取り組んでいくことが大事です。 
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第 2回定例議会がおわりました。(～6月 2４日) 



                          

一般質問③：公務職場の非常勤問題 

非正規で働く人が増えています。というか、なかなか正規で働けなくなってきているのです。 

公務職場も同様です。そして、同じ仕事をしていてもその賃金差は広がってきています。 

2016 年 4 月から、一般事務の嘱託職員の賃金が月額 500 円アップ、また、臨時職員の時給は、 

920 円です。それでも、この時給で、一日 7 時間、月 20 日働いた場合なんと、年収は 150 万円 

ちょっとでしかありません。これでは、なかなか貧困から脱出できない。生活できる賃金を保障 

するとともに、待遇改善を図ることが急務です。 

    なお、女性の管理職比率は、八王子の場合、やっと 11.5％。目標の 30％には、まだまだ到達し 

    ません。 

 

意見書提出                    ＊4 月沖縄視察に 

                          行ってきました。 

                          辺野古では、毎 

                          日監視が続いて                              

                          います。 

 

 

 

                   

 

 

 

    

 

    

 

    

     

  

 

No.73 

■沖縄の性暴力事件への抗議の意見書を提出しました。 

 沖縄うるま市の女性がウォーキングしているときに、元

米海兵隊員で米軍属男性によって、暴行遺体遺棄された事

件に対して、怒りを禁じえません。 

 

怒りは限界を超えた 

■沖縄での元米海兵隊員・軍属による女性暴行殺人･遺体 

遺棄事件に抗議し、日米地位協定の見直しを視野に入れた 

実行性のある対策を求める意見書 

          記 

１ 米国政府に対し、被害者遺族に寄り添った補償をさせ

ること 

２ 米兵・軍属等の綱紀粛正と研修における人権教育を徹

底させるとともに、日米地位協定の見直しを視野に入

れた実効性のある抜本的な再発防止策を講じること 

＊賛成多数で可決されました。 

（自民党反対、民進党退席、市民クラブ反対） 

■要介護 1，2 を介護給付サービスから切り離さないことを

求める意見書は、否決されました。 

■福島からの自主避難者の住宅支援を打ちきらないことを

求める意見書は、否決されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編集後記：・参議院選挙が終わりました。市民団体が「選挙へ行こう」を呼びかけてきました。

八王子は前回より 3%アップの投票率５６％。それでも、半分近くの人が選挙に行っていません。

また、改憲勢力が 3 分の 2 を占めてしまうという結果に、今後の動きから目を離せません。南ス

ーダンは紛争地です。そこに自衛隊が武器を持って、駆けつけ警護の任務を受けて、派兵される。

テロも頻発しています。武力に対して武力で抑えることはできません。今こそ、平和憲法の出番

だというのに・・・。マスゾエ都知事が、公私混同問題、政治資金の不正流用で、辞任。都知事

選です。参議院選挙での野党共闘を生かして、野党統一候補を応援します。 

議会報告会（カフェミーティング）をおこないます。 

7 月 23 日(土)10 時~11 時 45 分 北野市民センター会議室２ 

 

 

 

沖縄の民意は、辺野古新吉反対。参議院選

挙でも証明されました。地方自治を国の権

力で押しつぶそうとしている。民主主義の 

破壊です。   

つくる、つくろう通信 


